GUILLERMO OCHOA SUSPERREGUI

eml@elmolinodellobo.es Diseminado 23 – Arkanitz – 20159 Zizurkil – Guipúzcoa Tf: 685 70 73 10

3 de septiembre de 2013

Como responsable del mantenimiento del Hipódromo de San Sebastián, y de la pista de carreras desde marzo 2013, quisiera aclarar unos puntos tras leer la opinión acerca del estado de la misma, sobre la posibilidad de mover los palos y la lesión de Faramir.

En primer lugar, en cada reunión de carreras me veo con los jockeys participantes, propietarios y entrenadores con quienes mantengo una relación fluida desde hace muchos años. Ellos son los profesionales principales afectados por el estado de las pistas en las que participan, y son conocedores de las limitaciones de la superficie del Hipódromo de Donosti.

A día de hoy no he recibido ninguna queja sobre el estado de la misma. Podemos mantener alguna diferencia de criterios pero nada más; de hecho, la filosofía del hipódromo es la de utilizar el riego como instrumento principal del cuidado de la hierba, pero sin alterar nunca su estado por la climatología, salvo en casos puntuales por riesgo a la integridad física de jinetes y caballos.

En cuanto a la posibilidad de mover los palos, la planteé en la reunión de la Copa de Oro de este año al representantes de la Agrupación de jockeys y me pidió que no los moviera, ya que realmente los dos puntos más afectados son la salida de la curva de Bugati y la entrada de la de Lasarte, y únicamente los 2 primeros metros desde los palos. El riesgo a que se cerrara la curva le preocupaba más que el estado del firme. Si te fijas en las imágenes la pista está nueva en toda su anchura, sin huellas, y se encuentra rápida por la climatología de la época, pero firme a su vez debido a nuestros cuidados. Al haber tenido la primavera más lluviosa de los últimos 50 años, el agua no ha permitido estresar la raíz suficientemente como para conseguir una buena superficie en la partes más castigadas como son las curvas.

En lo referente a la cesión de Falamir, resulta muy aventurado (a no ser que fueras su entrenador) el culpar de la lesión del caballo al estado de la pista. Hay que ser más cauto con estas declaraciones. Desgraciadamente algunos caballos se rompen en la pista sin causas justificables, tanto durante los entrenamientos como en carrera.

Espero haber aclarado todas las dudas planteadas y hago saber que en un Hipódromo hay muchos profesionales trabajando muy duro para que la temporada de carreras resulte bien. Los comentarios del foro pueden afectar a más de uno sobretodo porque son sin motivo fundamentado y entiendo que por desconocimiento.